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          Рассмотрены постановка и решение оптимизационных задач синтеза импульса для многокомпонентных спектрально-эффективных сигналов с учетом заданной спектральной маски. Предложено решение для разных типов оптимизационных задач, включающих максимизацию свободного евклидова расстояния и минимизацию коэффициентов парциальной корреляции. Спектральная маска и другие параметры для помехоустойчивых кодеров LDPC и BCH взяты из стандарта DVB-S2. Разработана имитационная модель системы DVB-S2, в которой RRC-импульсы заменяются полученными финитными оптимальными импульсами для повышения спектральной эффективности системы. По результатам моделирования показано, что переход от RRC-импульсов к многокомпонентным оптимальным импульсам приводит к повышению спектральной эффективности на 10 % при энергетических потерях около 0,1 и 0,25 дБ для QPSK и 8PSK соответственно.
        

        
          This paper considers the formulation and solution of the optimization problems for pulse synthesis for multicomponent bandwidth-effective signals taking into account a given frequency mask. A solution is proposed for various types of optimization problems, including maximizing the free Euclidean distance and minimizing the partial correlation coefficients. The frequency mask and other parameters for error correcting LDPC and BCH encoders are taken from the DVB-S2 standard. A simulation model of the DVB-S2 system is proposed, in which RRC pulses are replaced by obtained finite optimal pulses to improve the bandwidth efficiency of the system. The simulation results show that the transition from RRC pulses to multicomponent optimal pulses leads to an increase of bandwidth efficiency by 10 %, but the system suffers the energy losses of about 0.1 and 0.25 dB for QPSK and 8PSK, respectively.
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